

**Il vous faut garder par la prière toutes les portes de l'âme afin de la préserver des attaques constantes des démons. Vous êtes enfouis sous une montagne d'esprits mauvais qui vous pourchassent sans relâche pour vous faire sombrer et chuter. Sans la prière, l'homme ne peut survivre à ce complot incessant et à la violence qui s'amplifie de plus en plus.**

[Une voix non identifiée] Tu te détournes de Dieu chaque fois que tu fais quelque chose qui est contraire à Sa Volonté et Sa Volonté est amour. Chaque fois que tu manques d'amour, que tu manques de compréhension, tu ne fais pas une volonté d'amour ; tu entres alors dans le péché de résistance à l'amour, qui est révolte. La révolte n'est pas soumission mais rébellion, à cet instant, tu suis la voie du rebelle.

Pour rester en constante union avec l'esprit de charité, il faut en le cœur la prière perpétuelle qui chasse tous les démons des ténèbres. Ceux-ci rôdent sans cesse autour de l'homme pour le faire chuter. C'est pour-quoi il est dit par le Christ «priez sans cesse»<sup>1</sup>.

Il vous faut garder par la prière toutes les portes de l'âme afin de la préserver des attaques constantes des démons. Le monde est infesté d'esprits mauvais de plus en plus violents qui cherchent en permanence à vous faire succomber.

Garder une vie de prière permet à l'homme de trouver la paix, d'entrer en la sérénité de l'esprit et de la garder.

Votre monde foisonne d'esprits de rébellion, de vengeance, de haine, de provocation, de contradiction. Vous êtes enfouis sous une montagne d'esprits mauvais qui vous pourchassent sans relâche pour vous faire sombrer et chuter.

N'entrez pas en la demeure des démons ni en rivalité avec eux mais chassez-les et pourchassez-les par la prière constante ; celle-ci vous portera la paix et vous guidera toujours sur la route à prendre. La voie est large qui mène à la perdition et étroit le chemin qui mène à la Vérité<sup>2</sup>. L'infestation est grande en vos temps et il vous est difficile de résister. L'espace est empli de milliers de démons qui sans cesse vous agressent, c'est pourquoi il vous faut rester dans le silence et la prière et dans l'intériorité de l'être, apprendre à marcher vers la Vérité et dans la Vérité, car la Vérité est LUI qui est amour.

La véritable repentance consiste à voir en vous tout ce qui vous mène à la débâcle et vous empêche de vous unir à Dieu.

Dieu est le grand Silence qui investit vos vies, le Silence qui vous apporte la paix et la sérénité, sans celles-ci, l'homme est déstabilisé.

Les temps de recueillement sont nécessaires à la vie de l'homme. «L'homme ne vit pas seulement de pain mais de toute parole qui sort de

---

1) Cf. [Lc 21, 36] et [1 Th 5,17]

2) Cf. [Mt 7, 13]

la bouche de Dieu»<sup>3</sup>. L'homme est avant tout un être qui a besoin de lumière. L'homme est esprit aussi et l'Esprit qui habite en l'homme est l'Esprit de Dieu-Père qui le vêt. Pour entrer en communion avec le Père, l'homme doit revêtir le Père, c'est-à-dire qu'il doit chasser en lui tous les miasmes du péché. La purification passe par la componction et le regret sincère du péché qui a éloigné l'homme de la vie divine, de la vie surnaturelle.

Pour retrouver la vie du Christ, il faut vous habiller de lumière et chasser loin de vous les miasmes de ce monde si hostile à la Parole de Vérité. Les derniers temps sont les temps des ténèbres avant la grande Lumière, c'est pourquoi la violence s'amplifie. Sans la prière, l'homme ne peut survivre à ce complot incessant et à la violence qui s'amplifie de plus en plus.

Tout se réglera si tu lâches prise. Remettre au Père ses incertitudes, ses soucis, Lui déposer ses fardeaux, c'est faire le pas du lâcher-prise et entrer dans la pleine confiance. Lui seul peut écarter les dangers et maintenir l'homme en sécurité. Le monde céleste ne descend que sur celui qui est dans l'abandon. Le Père porte secours au malheureux qui L'appelle et Lui remet ses difficultés.

Assieds-toi dans le silence et demande la clarté pour éclairer ta vie. Celui qui implore reçoit, à celui qui demande il est donné<sup>4</sup>. Ne cesse jamais de demander, tu perdrais ta candeur. Celui qui ne demande pas a fermé les portes de son cœur, il n'a pas tourné son cœur vers le Cœur de Dieu, il s'est défini lui-même son propre dieu et il s'est perdu. Ne crains jamais d'implorer, ne crains jamais de demander et toujours tu recevras. À celui qui demande il est donné. La réponse toujours te sera donnée, au moment où tu ne t'y attendras pas. La réponse, c'est à toi de la cueillir dans la manne du Ciel qui chaque jour t'est tendue.

Si tu regardes vers le bas tu ne pourras apercevoir l'Étoile, mais si tu élèves le regard tu verras le Soleil briller à l'horizon et ton âme sera transformée.

Ôte les vieux vêtements, ils sont tachés des péchés du passé. La Lumière qui vient brûlera toutes les scories de l'ancien. Habille-toi de lumière, Sa Lumière, elle est paix. La Lumière descend lorsque l'homme prie. La Lumière, Sa Lumière, investit l'homme lorsque celui-ci s'abaisse et implore.

Sois toujours de plus en plus petit et tu verras la grandeur de Dieu habiter ta demeure. Alors, seulement alors, tu vivras et tu sauras ce qu'est le sourire. Le sourire est naissance, la lumineuse naissance d'en-Haut, l'arc-en-ciel luminescent qui en un éclair transforme le corps-matière en corps-Lumière !

Souris à la vie qui vient ! Dans le recueil du cœur invite la prière qui porte l'âme vers le Haut et transporte le cœur en la vive Flamme d'amour.

---

3) Cf. [Mt 4, 4]

4) Cf. [Mt 7, 8] et [Lc 11, 10]

Vois, le temps n'est plus qu'un temps à une seule mesure. Dans ce temps-là - ce tempo-là - l'union naît, indicible, sereine, souveraine, en le cœur de l'homme. Ainsi l'homme est uni à LUI et la paix qui descend brise tous les assauts de l'Ennemi. Le Silence qui descend dit Dieu.

La Lumière efface la ténèbre et l'homme trouve la paix.

L'intériorité est union. L'union est transcendée par la Divinité du Verbe incarné qui en tout homme vient faire Sa demeure.

Élève la pupille vers le Haut et ton œil sera éclairé. Ta vue d'homme blessé sera transformée et au-travers d'un prisme, tu verras la Lumière irradier tous les êtres vivants et les mener à la Vérité. Du plus petit au plus grand, tous seront éclairés et tous marcheront d'un même pas, en la Lumière abandonnés.

Que le Ciel en toi se lève et que soient chassées les scories qui recouvraient ta vue car vient le temps du nouveau Temps. L'homme doit vibrer d'une nouvelle mesure à trois temps.

Jette un voile sur ce monde, porte le regard en la Lumière. Ta pupille brillera alors des mille feux retrouvés, tu traverseras la braise ardente des charbons brûlants, le cœur empli de la mélodie du psalmiste.

Vois, l'Étoile qui a sept branches<sup>5</sup> se lève à l'horizon.

---

5) Dans la tradition judéo-chrétienne l'étoile à sept branches représente les sept jours de la Création. L'heptagramme est devenu un symbole de lutte contre le Mal.